



STIFTUNG KORBGEMEINSCHAFT
HILFE FÜR SYRIEN

Brot für Syrien

„*Ich war hungrig und ihr habt mir zu essen gegeben*“ (Matthäus 25,35)

Jahr für Jahr verschlechtert sich die humanitäre Lage in Syrien. Die Menschen versinken immer tiefer in furchtbare Armut. Alle kämpfen nun um das nackte Überleben. Alles verteuert sich sprunghaft, die Gehälter und Löhne sind sehr niedrig. Viele arme Menschen suchen ihre Nahrung im Abfall.

Brot ist in Syrien das wichtigste Grundnahrungsmittel. Der syrische Staat konnte bisher Mehl subventionieren. Infolge der Wirtschaftssanktionen, die der Westen seit Jahren verhängt hat, kann er den Bäckereien nicht mehr genug Mehl zuteilen, und die verfügbaren Mengen werden zusehends geringer. Daher suchen wir nun andere Wege, um Mehl zum Überleben aufzutreiben.

Wir, die Stiftung „Korbgemeinschaft – Hilfe für Syrien“, starten diesen Spendenaufruf. Wir wollen Weizen und Mehl kaufen bzw. in größeren Mengen für die „Bäckerei der Gnade“ sammeln, damit möglichst viele Menschen Brot bekommen können.

Bitte helfen Sie uns dabei! Es bleibt uns in dieser von Hunger bedrohten Lage nur die Gnade Gottes als rettende Macht durch die Hände der WohltäterInnen.

Vergelt's Gott für das Mitgefühl und jede Hilfe!



Suche nach Nahrung



Brot für das Leben



Bäckerei der Gnade

Spendenkonto in Österreich:

Korbgemeinschaft, IBAN: AT94 2011 1828 5755 6000

Falls Spendenabsetzbarkeit benötigt wird, bitte über ICO überweisen:

Hilfswerk Initiative Christlicher Orient, IBAN: AT42 5400 0000 0045 4546

Verwendungszweck: **Korbgemeinschaft/Brot**

(bitt Geburtsdatum angeben!)

Für Informationen: www.korbgemeinschaft.at

oder an P. Hanna Ghoneim (0664/88982999) wenden